

Imprimir

El día martes 6 de octubre se realizó el primer encuentro voces y propuestas de América Latina y el Caribe. El encuentro que contó con la participación de Alicia Barcena, Secretaria Ejecutiva de la Cepal, tenía como propósito presentar un documento central que fue construido por las redes y organizaciones que han confluído en la Iniciativa Social para América Latina y el Caribe, ISALC.

También se presentaron durante toda la tarde de este martes las iniciativas de las redes y sectores que forman esta iniciativa.

Se pretende construir una propuesta para hacer frente a la crisis económica y social que vive la región como consecuencia de la pandemia ocasionada por la pandemia desatada por la Covid-19.

A continuación presentamos el documento central suscrito por las redes organizaciones sociales de ISALC y de la cual forma parte la Corporación Latinoamericana Sur.

El director

Descargar: Voces y propuestas de América Latina y el Caribe